## 議会だより Web アンケート 報告書 NO.1

- ※頂きましたご意見については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 一部、加筆修正をしております。
- ※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問は、当報告書ではご紹介しておりません
- ※議員個人へのご意見につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。

## 1. 議会だよりに対するご意見

NO	ご意見	ご回答
1	議会の動きは分かるが、一般質問でマインドフルネスのような形式な事の質問は難し過ぎると思う。誰もが、分かりやすい言葉で質問してほしい。議会だよりは誰もが見るものです。(第 219 号一般質問の記事に対するご意見)	ご意見ありがとうございます。 分かりやすい誌面づくりを検討してまいります。
2	広報に入ってこないと市議会のことを調べることもないので、情報が全く入ってこないと思う。私のような人には、議会だよりをこれこらも発行してほしい。	ご意見ありがとうございます。 これからも良い誌面づくりに努めてまいります。
3	市の動きが分かって良いと思う。また、もっと写真を多用してほしい。	ご意見ありがとうございます。 読みやすい誌面づくりを検討してまいります。
4	全体的に黄色の中に白い文字は非常に見にくい、政務活動費の交付状況は何の項目かわからない。誰でも見易い紙面作りを心がけてほしい	ご意見ありがとうございます。 文字の色については第 222 号 (令和 5 年 8 月 1 日発行) より改善いたしました。これからも読みやすい誌面づくりに努めてまいります。
5	文字を大きくふりがなをつけてほしいです。	ご意見ありがとうございます。検討させていただきます。

## 2023年8月17日

上記のとおり、報告いたします。